

Vorstellung der Aktivitäten des DB-Museums durch den Leiter, Herrn Dr. Franzke

- B e r i c h t -

Anmeldung

**zur Tagesordnung des Verkehrsausschusses
am 01. April 2004
- öffentlicher Teil -**

I. Sachverhalt:

Durch den Leiter des DB-Museums, Herrn Dr. Franzke, werden die aktuellen Aktivitäten vorgestellt. Vorgesehen sind folgende Themen:

Das DB-Museum arbeitet in diesem Jahr schwerpunktmäßig an der endgültigen Fertigstellung der Dauerausstellung zur Geschichte der Deutschen Eisenbahn, mit dem Thema „Vom Adler zur Reichsbahn“, die am 07.12.2004 eröffnet wird.

Das DB-Museum hat in den letzten Jahren vier Standorte außerhalb Nürnbergs eröffnet, nämlich in Koblenz, Dresden, Neumünster und Halle.

Das DB-Museum ist projektverantwortlich für die Wiederaufarbeitung des Transeuropa-express (TEE), der im Herbst dieses Jahres als Premium-Nostalgiezug der Deutschen Bahn wieder auf die Schiene kommen wird.

Das DB-Museum wird im Rahmen der Ausstellungseröffnung des Museums Industriekultur „Max Morlock – ein Weltmeister aus Nürnberg“ den sogenannten Weltmeisterschaftszug nach Nürnberg bringen, mit dem am 30.04.2004 die Fahrt zur Ausstellungseröffnung durchgeführt wird.

II. Beilagen:

-

III. Beschlussvorschlag:

entfällt, da Bericht

IV. Herrn OBM

V. Referat VI

Nürnberg,
Referat VI